
 

 

 

 

 

 

 

第 1952 回例会  

平成 30 年 4 月 16 日(月) 
18:30～ 海南商工会議所 4F 

会員卓話 宮崎中央 RC 訪問報告 
 

１．開会点鐘       

２．ロータリーソング   「それでこそロータリー」 

３．出席報告 

会員総数 40 名   出席者数 20 名 

  出席率 50.00 ％  前回修正出席率 67.50 ％ 

 

４．会長スピーチ       会長 中西 秀文 君 

  皆さん、こんにちは。本日

は、会員卓話宮崎中央 RC 訪問の

報告となっていますので宜しく

お願いします。 

 まず、先週開催されました 4

月定例理事会の報告をさせて頂

きます。前回議事録は、すべて

承認されました。次に、報告事

項では、① 3 月 3 日(土)PETS①

山畑会長エレクト出席 ② 3 月 8 日(土)～12 日(月)

フィリピン・セブ島訪問 中西・花田・寺下・重光・

赤松・宇恵・田岡・家族 3 名 ③ 3 月 21 日(水)米山

記念奨学生終了式 阪口カウンセラー、アマル・ジュ

リアン君出席 ④ 3 月 21 日(水)・22 日(木)宮崎中央

RC 訪問 中西・谷脇・上野山・山畑 計 4名参加 ⑤ 3

月 25 日(日)PETSⅡ山畑会長エレクト出席、お疲れさ

までした。 

協議事項におきましては、 

1) 第 35 回全国ロータリークラブ野球大会 

参加補助金の件は、一試合￥500,000 かかり、毎年

クラブから補助金を頂いていましたが、今回、野球部

でまかない、クラブからの補助金なしでということに

なりました。 

2) たんぽぽの会について 

岸社会奉仕委員長が欠席でしたが、例年通りの予算

で 5月 13 日(日)に開催する予定です。5月 14 日(月)

は、例会変更の為、休会となりますが、5月 13 日(日)

雨天中止の場合は、５月 14 日(月)通常例会と致しま

す。詳しいスケジュールは、後日社会奉仕委員会で決

定する予定です。 

3) 家族会  

6 月 10 日(日)開催、現時点で、参加人数 60 名です

が、バス 2台で行くので、もう少し参加してほしいと

の事です。 

以上すべて承認致しました。 

 最後に、総務省は 13 日、2017 年 10 月 1 日時点の

日本の総人口の推計(在日外国人含む)を発表しまし

た。前年比22万7000人(0.18％)減の1億2670万6000

人で、7年連続の減少となりました。65 歳以上の高齢

者は、同 56 万 1000 人(1.62％)増の 3515 万 2000 人で

総人口占める割合は 27.7％と過去最高を更新しまし

た。65 歳以上の高齢者が 3500 万人を突破したのは初

めてで、このうち 75 歳以上の後期高齢者は、1748 万

2000 人で総人口の 7 人に 1 人(13.8％)の割合となっ

たそうです。働き手の中心である 15～64 歳の生産年

齢人口は、同 60 万人(0.78％)減の 7596 万 2000 人で

人口に占める割合は 60％。15 歳未満は、同 18 万 8000

人(1.19％)減の 1559 万 2000 人だったそうです。都道

府県別にみると増加したのは、東京・埼玉・千葉・神

奈川・愛知・福岡・沖縄の 7都県にとどまり、東京の

人口増加率は 0.73％で全国最高となり、「東京一極集

中」が加速している実態も明らかになったそうです。

最近は、少子化で子供の数が減少しているのは気にな

っていましたが、この先日本の将来が心配ですが、皆

さんはどういう感想をお持ちでしょうか。 

 

５．幹事報告                 幹事 阪口 洋一 君 

○例会臨時変更のお知らせ 
和歌山西ＲＣ  4 月 18 日（水）→ 4 月 22 日（日） 

9:30～ 地区協議会  和歌山大学 
         4 月 25 日（水）→ 4 月 27 日（金） 

18:00～ 古川 
○休会のお知らせ 
和歌山ＲＣ 5 月 1 日（火）  
海南ＲＣ  5 月 2 日（水） 5 月 30 日（水） 

 

 

 

 

 

 

No.1952

ＲＩ会長 イアン H.S.ライズリ 会長 中西 秀文    幹事 阪口 洋一   ＳＡＡ：前田 克仁 

D i s t r i c t  2 6 4 0  J a p a n

四つのテスト 言行はこれにてらしてから 

①真実かどうか  ③好意と友情を深められるか 
②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか 

事務所 〒642-0002  
海南市日方 1294 (海南商工会議所 4F) 
TEL:073-483-0801 FAX:073-483-2266 

http://www.kainaneast-rc.jp   E-mail：info@kainaneast-rc.jp 



６．会員卓話 宮崎中央 RC 訪問報告 

会長 中西 秀文 君 

 去る 3月 21日(水)・22日(木) 2

日間、中西・谷脇次年度ガバナ補

佐・上野山直前会長・山畑会長エ

レクトの 4 名で宮崎中央 RC へ行

ってまいりました。2010～2011

年度 谷脇さんが会長の時、2011

年 4 月 16 日に友好クラブ締結を

して、今年で 7 年目になります。

私は、今回で 4回目の訪問になります。 

 3 月 21 日(水)は、宮崎中央 RC のメンバーに宮崎レ

イクサイドゴルフ倶楽部を取って頂いて、4人でゴル

フをしました。天気は予報通り雨で、後半は天気も回

復し、初めてのコースなので苦戦しましたが、女子プ

ロのトーナメントも開催されたコースなので、いいゴ

ルフ場で楽しむことができました。夜は、宮崎観光ホ

テルで、懇親会に参加し、田中寿会長はじめ皆様に歓

迎され、また、私も宮崎中央 RC のメンバーにお会い

するのは 2年ぶりでしたので、楽しい時間を共有する

ことができました。二次会は、宮崎中央 RC のメンバ

ーと一緒にスナックへ行きましたが、宮崎は飲食店が

多く、ものすごく活気がある町で、夜の町を徘徊して、

楽しむことができました。 

 3 月 22 日(木)は、宮崎中央 RC の例会に出席してき

ました。例会場は、シーガイアコンベンションセンタ

ーで目の前にフェニックスカントリークラブが見え、

すぐにでもゴルフをしたい気分になり、すばらしい例

会場です。宮崎中央 RC の会員数は 53 名で、当日出席

者 33 名 欠席者 20 名で、出席率 62.26％で海南東 RC

と同じ様な出席率です。例会は、メンバーが食事をし

て、それから始まります。ビジターとして、我々4名

も紹介してくれ、今回は訪問した 4名を代表して、私

がスピーチをしました。 

 3 月は、「水と衛生月間」で、国際奉仕活動でフィ

リピンから帰国してすぐでしたので、海南東 RC の 15

年目になるプロジェクトで、今回 3 月 8 日(木)～12

日(月)までの 5 日間の水支援プロジェクトを中心に

活動報告をさせて頂きました。 

宮崎中央 RC の会員卓話で宮崎市の紹介がありまし

た。宮崎市は、人口 40 万人の日向灘を臨む宮崎県の

中央部にあり、青い海と空、四季折々の花や緑に彩ら

れ、豊かな自然と温暖な気候に恵まれた都市で、安

全・安心で良質な海の幸・山の幸などの食材が豊富な

町です。また、プロ野球春季キャンプは、読売ジャイ

アンツの 1 軍・2 軍・3 軍、ソフトバンク・ホークス

の 1 軍・2 軍、オリックスバッファローズの 1 軍・2

軍が当宮崎市で毎年実施しております。Ｊリーグでは、

デガルタ仙台、鹿島アントラーズ、横浜Ｆマリノス、

セレッソ大阪、サンフレッチェ広島が実施いたしまし

た。ゴルフトーナメントも、3 月 23 日(金)からＵＭ

Ｋカントリークラブに於いて、アクサレディースが開

催され、11 月にはダンロップ・フェニックストーナ

メント、女子トーナメントの締めくくりとして、宮崎

カントリークラブに於いて、リコーカップが開催され

ます。産業は、第一次産業として、トマト・ピーマン・

きゅうりをはじめとする促成栽培が盛んで、近年では、

「太陽のたまご」で有名な完熟マンゴーが知られてい

ます。また、宮崎牛は、昨年仙台で開催されました「第

11 回全国和牛能力共進会」において、肉牛の部の 8

区で最高位の名誉賞・内閣総理大臣賞を 3大会連続で

受賞しました。 

宮崎に来られたら、昼はゴルフ、夜は宮崎牛と地鶏

料理を堪能して、二次会は、人口 10 万人当たりの店

舗数日本一を誇るニシタチのスナック街で謳歌して

頂きたい。我、宮崎中央 RC の会員は、全て希望に沿

うため、一流の料理人と美人ママ、 バーテンダを取

り揃えております。宮崎を満喫されてお帰り下さい。

会員の笑いを誘う楽しい会員卓話でした。宮崎中央

RC とは、似ている所があり、親しみがわく RC だと思

います。次回は、海南東 RC に来訪されますので、そ

の時は、会員の皆様のご協力宜しくお願い致します。 

○谷脇 良樹 君 

私は 6 回目の訪問になります。

2010 年 12 月 2 日に当時、柳生さん

と国内の友好クラブを締結するた

め、初めて訪問しました。例会場は

サミットの開催されたコンベンシ

ョンホールで、2011 年 4 月 16 日に

は、周年記念があり、柳生さん、上

野山さん、田村健二さんと 4人で訪問しました。これ

からも宮崎中央 RC と仲良くしていきたいです。 

○上野山 雅也 君 

 初めの訪問は、谷脇会長年度に幹

事の時で友好クラブの調印をしまし

た。2 回目の時は、阪口会長の代理

(副会長)として、周年記念で挨拶し

ました。今回は 3回目の訪問でした。

宮崎中央 RC はフレンドリーなクラ

ブで、とても良かったです。 

○山畑 弥生 君 

宮崎中央 RC とは、縁があり、和

歌山に来訪された後、リスボンの国

際大会で偶然、一緒になりました。

特に同業者の女性会員（当時幹事）

と仲良くなりました。今回の訪問は

お彼岸に中日でなにかと大変でし

たが、とても良かったです。 

 

７．閉会点鐘 

 

次回例会 

第 1953 回  平成 30 年 4 月 23 日(月) 

12:30～ 海南商工会議所 4F 

会員卓話 PETS 第 2 回目の報告 

 

 

 

中西 秀文 君  宮崎中央 RC の訪問の報告させ

て頂きます。 

クラブ会報・広報・雑誌・IT 委員会    委員長：村田 宏之  副委員長：中村 俊之  委員：寺下 卓  田岡 郁敏 


